

## Día 49: Sábado antes de Pentecostés

La cosecha de aquellos que van a representar la Iglesia de los Primogénitos

Fred R. Coulter—Junio 3, 2017

[www.laverdaddeDios.org](http://www.laverdaddeDios.org)

¡Saludos a todos! Bienvenidos al Día 49, el Sábado antes de Pentecostés, y Pentecostés es el día principal para todos los hermanos a través del tiempo y la historia. Como veremos mañana, este **representa ¡la primera resurrección!**

Recuerde que fue lo importante en la porción diurna de la Pascua, lo cual cubrimos. Era *el primogénito*. Vamos a ver el énfasis que Dios tuvo por los hijos de Israel, y veamos lo que ellos hicieron cuando llegaron a Monte Sinaí. Habían viajado todo el camino, después de cruzar el Mar Rojo y pararon en varios lugares a lo largo, y llegaron a Monte Sinaí:

Éxodo 19:1: “En el tercer mes cuando los hijos de Israel habían salido de la tierra de Egipto, **en el mismo día...**”—*de la semana*, no el mismo día del mes. Eso significa que esto fue un jueves, y llega a ser importante que lo entendamos en relación a lo que pasó aquí en Éxodo 20.

“...llegaron al lugar desolado del Sinaí; porque habían viajado desde Refidim, y llegaron al desierto de Sinaí, y habían acampado en el lugar desolado. E Israel acampó allí en frente del monte. Y Moisés subió a Dios, y el SEÑOR lo hizo salir de la montaña, diciendo, “Así dirás a la casa de Jacob y dirás a los hijos de Israel, ‘Han visto lo que hice a los egipcios, y *como* los tomé sobre alas de águila y los traje hacia Mí mismo. Ahora por tanto, **si por cierto obedecen Mi voz...**” (vs 1-5).

“...obedecen Mi voz...” todos sabemos que es lo más importante que Dios quiere, y el mandamiento más importante de todos es amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser. Todo lo demás fluye de eso. Todo lo demás fluye de los 10 Mandamientos. Pero si solo tiene la observancia de los mandamientos, sin el amor de Dios, entonces todo llega a ser militarista, autoritario y la letra de la ley.

Sin embargo, Dios tenía una misión especial para los hijos de Israel para el resto del mundo. Como todo lo demás que Dios hace, Él no le dice todo de una. Hay una razón para eso, y la razón es que Él quiere saber **si usted ¡obedecerá Su voz!**

“...y guardan Mi pacto, entonces serán un tesoro especial para Mí sobre todas las gentes; porque toda la tierra es Mía. Y serán para Mi un reino de sacerdotes y una nación santa.’...” (vs 5-6).

¿Qué debían hacer? *¡Debían llevar la Palabra de Dios al resto de naciones del mundo!* Si hubieran hecho eso, el mundo habría sido un sitio mucho mejor. Pero vea el mundo hoy, cuan mal esta, incluso con el conocimiento que hay de Dios.

“...Estas *son* las palabras las cuales hablarás a los hijos de Israel”” (v 6). Esto es como una propuesta de matrimonio. “¿Te quieres casar conmigo?” *¡Sí!* Todo el resto de los detalles—buenos, malos y feos, vendrán después.

Verso 7: “Y Moisés vino y llamó a los ancianos del pueblo, y puso ante ellos todas estas palabras las cuales el SEÑOR le ordenó.... [fueron y le dijeron a toda la gente, y la respuesta volvió]: ...Y todo el pueblo respondió juntamente y dijo, “**Todo**... [cuando usted promete algo a Dios, Él quiere que lo entienda] ...lo que el SEÑOR ha hablado haremos.” Y Moisés regresó las palabras del pueblo al SEÑOR. Y el SEÑOR dijo a Moisés, “He aquí, Yo vengo a ti en una nube densa *para* que el pueblo pueda oír cuando hable contigo, y te crean para siempre.” Y Moisés dijo las palabras del pueblo al SEÑOR. Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Ve al pueblo y santifícalos hoy y mañana,... [esto es viernes y Sábado] ...y laven sus vestidos. Y estén listos para el tercer día;... [el cual llegó a ser el Día de Pentecostés] ...porque en el tercer día el SEÑOR descenderá a la vista de todo el pueblo sobre el Monte Sinaí. Y colocarás límites para el pueblo alrededor, diciendo,...” (vs 7-12).

Debían bloquear la montaña, los animales no debían subir allí, la gente no debía subir—nadie podía acercarse—porque esto iba a ser un evento ¡espectacular!

Verso 13: “No habrá una mano que la toque, pero él será ciertamente apedreado o atravesado *con una flecha*, sea bestia u hombre, no vivirá.’ Cuando la trompeta suene *prolongada*,...”—esto es duro. Quiero que entienda algo muy importante aquí: **es la trompeta**, esta para el Día de Pentecostés. Recuerde que Números 10 dice que en cada Día Santo debían tocar las trompetas de plata.

La Fiesta de Pentecostés, como veremos mañana, es la Fiesta para la resurrección, y la trompeta es tocada. Entonces, tenemos un tipo de esto aquí y veremos muchos tipos mientras avanzamos.

Verso 15: “Y dijo al pueblo, ‘Estén preparados para el tercer día. No se acerquen a una mujer.’ Y sucedió en el tercer día en la mañana que *habían* truenos y relámpagos, y una nube densa sobre la montaña. Y el sonido de la trompeta era excesivamente duro así que toda la gente en el campamento temblaba” (vs 15-16). Dios estaba mostrando Su capacidad asombrosa y poder temeroso al pueblo, que recordarían esto y les dirían a sus hijos. Es un evento tremendo.

La única vez que toda esta gente escuchó la voz de Dios fue en el Día de Pentecostés. Vamos a ver algunas cosas importantes y es por eso que estoy comenzando aquí antes de ir a Levítico 23.

Verso 17: “Y Moisés sacó a la gente del campamento para reunirse con Dios. Y ellos se pararon en la base de la montaña. Y el Monte Sinaí estaba humeando, todo esto porque el SEÑOR bajó sobre el en fuego. Y el humo de el subía como el humo de un horno, y la montaña entera temblaba grandemente” (vs 17-18). ¡El mismo poder de Dios estando allí!

Él no podía venir en la plenitud de Su gloria, de otro modo eso habría destruido todo. Recuerde lo que Dios le dijo a Moisés después en Éxodo 33:20, **¡Ningún hombre puede ver Mi rostro y vivir!** Así es el demasiado poder que Dios tiene tan solo en Su ser.

Verso 19: “Y cuando el sonido de trompeta sonó largo, y llegó a ser muy fuerte, Moisés hablaba, y Dios le respondía por voz. Y el SEÑOR bajó sobre el Monte Sinaí sobre la cima de la montaña. Y el SEÑOR llamó a Moisés a la cima de la montaña, y Moisés subió. Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Baja. Ordena a la gente, no sea que se abran paso hacia el SEÑOR para mirar, y muchos de ellos perezcan. Y también los sacerdotes, quienes se acercan al SEÑOR, santifíquense

a sí mismos, no sea que el SEÑOR haga estrago sobre ellos.” Y Moisés dijo al SEÑOR, “La gente no puede subir al Monte Sinaí, porque Tú nos ordenaste, diciendo, ‘Coloca límites alrededor de la montaña, y santifícala.’ ” Y el SEÑOR le dijo, “¡Aléjense! Baja, y *solamente* tú subirás, tú y Aarón contigo. Pero no dejes a los sacerdotes y a la gente abrirse camino para subir al SEÑOR, no sea que Él haga estrago sobre ellos.” Y Moisés bajó a la gente, y les habló” (vs 19-25).

### **¡Luego Dios dio los 10 Mandamientos!**

Una interesante aclaración aquí: Recibí un correo de una mujer quien tiene su nieta de 13 años y en la casa dijeron algo de los 10 Mandamientos. La nieta le preguntó: ‘Abuela, ¿cuáles son esos?’ Ella no podía creer que su nieta de 13 años jamás hubiera escuchado de los 10 Mandamientos de Dios. ¡Es tremendo!

¡Hacia allá vamos! ¿Qué llena el vacío? ¡*El Satanismo!*

Después que los 10 Mandamientos fueron hablados, Éxodo 20:18: “Y toda la gente vio los truenos, y relámpagos, y el sonido de la trompeta, y la montaña humeando. Y cuando la gente vio, tembló y se paró lejos. Y ellos le dijeron a Moisés, “Tú habla con nosotros, y nosotros escucharemos. Pero no dejes que Dios hable con nosotros, no sea que muramos”” (vs 18-19). Después Dios le habló a Moisés, y él les dijo.

Luego encontramos en Deuteronomio 5 en el registro paralelo, ***Dios dijo que el pueblo era bien intencionado*** cuando dijeron, “Moisés, tú hálbanos y nosotros escucharemos, pero que Dios te hable a ti y no a nosotros.’ Luego Dios le dio algunas instrucciones de no hacer dioses (Éxodo 20:23 23) y no hacer un altar, y si lo hacían...

Verso 24: “Harán un altar de tierra para Mí,... v 25: “Y si ustedes Me hacen un altar de piedra, no lo construirán de piedra cortada;... [sino de tierra] ...porque si levantan su herramienta sobre ella, la han profanado” (vs 24-25).

Luego Moisés subió de regreso a Dios y Él le dio a Moisés Éxodo 21-23; todos estos son subdivisiones de cómo los 10 Mandamientos son aplicados, con otras instrucciones que también están allí.

También, aquí esta lo que necesita entender. Algunas personas dicen que no tenemos que guardar los 10 Mandamientos porque no fueron dados al mismo tiempo. ¡Eso es incorrecto!

Éxodo 23:14: “Guardarán una fiesta a Mí tres veces en el año. Guardarán la Fiesta de Panes sin Levadura. Comerán pan sin levadura siete días, como les ordené, en el tiempo señalado en el mes *de Abib*, porque en el salieron de Egipto. Y ninguno aparecerá delante de Mí vacío. También la Fiesta de la Cosecha de los Primeros frutos de sus labores,... [Pentecostés] ...los cuales han sembrado en el campo. Y la Fiesta de la Cosecha, al final del año, cuando hayan recogido *los frutos de* sus labores del campo.... [Fiesta de Tabernáculos] ...Tres veces en el año todos sus hombres aparecerán delante del Señor DIOS” (vs 14-17).

Después de dar todas estas instrucciones (dejaré que usted las lea todas ellas) y encontrará que ellas son juicios u ordenanzas que definen que hacer cuando ciertas violaciones de la Ley ocurren. Así como ustedes tienen juicios, estatutos y ordenanzas en la tierra donde

viven, aunque no están basadas en los 10 Mandamientos.

Éxodo 24 es un capítulo muy especial, y vamos a ir a través de él porque llega a ser importante y nos ayuda a ver lo que hablamos en el Nuevo Testamento sobre el Mar de Vidrio y también la confirmación del pacto. Partes del pacto comenzaron en la Pascua. Pero la formalización del pacto ocurrió en Pentecostés cuando fueron dadas todas las leyes de Dios.

Vamos a Deuteronomio 6. Esto es importante de modo que entendamos cómo piensa Dios, lo que Él quiere que hagamos, que es importante para Él, en nuestro comportamiento y en lo que hacemos, y lo veremos justo aquí:

Deuteronomio 6:1: “**Estos son los mandamientos, los estatutos, y los juicios los cuales el SEÑOR nuestro Dios ordenó enseñarles para que puedan hacerlos en la tierra a donde van a poseerla, que puedan temer al SEÑOR su Dios...**” (vs 1-2).

Esto significa, tener temor de Dios, y también temerle porque Él tiene el poder de la vida y la muerte.

“**...guardar todos...** [cuando Dios dice todos, eso significa cada uno de ellos] **...Sus estatutos y Sus mandamientos los cuales les ordeno, usted, y su hijo, y el hijo de su hijo, todos los días de su vida, y para que sus días puedan ser prolongados**” (v 2).

Hay un beneficio por observar los mandamientos. Sin embargo, toda la observancia de los mandamientos está basada en el v 3, y Dios usa esta frase a menudo:

Verso 3: “**Oye por tanto, Oh Israel, y se diligente a ello, para que pueda irles bien, y que puedan multiplicarse grandemente, como el SEÑOR Dios de nuestros padres les ha prometido, en la tierra que fluye con leche y miel. Oye, Oh Israel...**” (vs 3-4).

Dios está hablando directamente al pueblo. Aquí está lo que Dios quiere, y lo que quiere con Sus mandamientos, estatutos y juicios. Esto es lo que Él quiere con el Nuevo Testamento.

“**...Nuestro único Dios es el SEÑOR, el SEÑOR. Y amarán al SEÑOR su Dios con todo su corazón y con toda su alma y con toda su fuerza. Y estas palabras las cuales les ordeno en este día estarán en sus corazones. Y diligentemente las enseñarán a sus hijos...**” (vs 4-7).

Un comentario: Vea lo que ha pasado cuando ellos no son enseñados. Tenemos muchos jóvenes en sus 20 años quienes han sido educados al nivel de 13 años, entonces sus mentes y emociones no han sido desarrolladas y son muy deficientes. Es por eso que ve en las Universidades que ellos no quieren escuchar nada excepto lo que quieren creer. Y eso es un comportamiento muy infantil. Pero es el resultado de la educación sin Dios, *en vez de enseñarles el camino de Dios basado en jamarlo a Él!*

Jesús dejó muy claro que toda la Ley y los Profetas cuelgan de amar a Dios y amar a su prójimo (Mateo 22).

Veamos lo que ocurrió en Éxodo 24, porque esto es la finalización del pacto y el sellamiento del matrimonio *entre Israel y Dios.*

Éxodo 24:1: “Y Él le dijo a Moisés, “Suban al SEÑOR, tú y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel, y adoren lejos.”

Un comentario: Lo que entenderemos es que ellos **¡vieron a Dios! ¡Escucharon Su voz!** Entonces, el Dios del Antiguo Testamento *no era Dios el Padre*. Cuando Jesús vino, uno de Sus propósitos era revelar a Dios el Padre a aquellos a quienes Él llamaría.

Verso 2: “Y solo Moisés se acercará al SEÑOR, pero ellos no se acercarán. Ni el pueblo subirá con él.” Y Moisés vino y le dijo a la gente todas las palabras del SEÑOR, y todos los juicios...” Nuevamente aquí todo lo que está en Éxodo 21-23.

“...Y toda la gente respondió con una sola voz y dijo, “Todas las palabras las cuales el SEÑOR ha dicho, haremos”” (v 2).

- ¿Se quieren casar conmigo? ¡Sí!
- Aquí están los términos y condiciones, ¿los harán? ¡Sí!

Allí lo tenemos, ¡justo allí!

Hoy, todos los matrimonios nunca funcionan como pensamos que van a funcionar antes de casarnos. Así mismo, fue así con los hijos de Israel. Nada funcionaria por tan solo decir que obedecerían. Tenían que obedecer y amar a Dios. Entonces, todo lo que funciona en un matrimonio entre esposo y esposa es para amarse el uno al otro, servirse el uno al otro y amar a su familia y enseñarles a sus hijos.

Note lo que hizo Moisés. Es por eso que el judaísmo dice, ‘Bueno, tenemos las tradiciones de los ancianos, las cuales Dios habló a Moisés y fueron pasadas por la palabra de la boca, *tradición*. **¡No hay tal cosa! ¡Eso es una mentira!** El judaísmo, como una religión de tradiciones, está basado sobre el fundamento de una mentira. Dios nunca habló alguna tradición oral para ser guardada.

Todo lo que Él dijo fue escrito. Todo lo que Él quería que la gente obedeciera fue escrito. ¡Moisés lo escribió! Los 10 Mandamientos fueron escritos en tabletas de piedra. Las originales fueron rotas por Moisés porque los hijos de Israel pecaron al hacer el becerro de oro y tuvieron lo que llamaríamos una orgia pagana alrededor del becerro de oro.

Entonces, Dios hizo que Moisés hiciera dos tabletas de piedra y luego Dios escribió también en ellas.

Verso 4: “Y Moisés escribió todas las palabras del SEÑOR, y se levantó temprano en la mañana, y construyó un altar en la base de la montaña y doce pilares de acuerdo a las doce tribus de Israel. Y envió hombres jóvenes de los hijos de Israel quienes ofrecieron ofrendas quemadas, y sacrificaron ofrendas de paz de bueyes al SEÑOR” (vs 4-5).

Note esto, porque ningún pacto es sellado sin sacrificio y sin sangre:

Verso 6: “Y Moisés tomó la mitad de la sangre, y la puso en vasijas, y la mitad de la sangre la roció sobre el altar. Y tomó el libro del pacto, y leyó a los oídos de la gente. Y ellos

dijeron, “Todo lo que el SEÑOR ha dicho haremos, y seremos obedientes”” (vs 6-7).

¡Muy interesante! Recuerde: ***Lo que usted le dice a Dios, ¡Él va a hacerlo responsable de eso!*** Veamos que más pasó:

Verso 8: “Y Moisés tomó la sangre y *la* roció sobre la gente, y dijo, “He aquí la sangre del pacto, el cual el SEÑOR ha hecho con ustedes concierne a todas estas palabras.” Y Moisés subió, y Aarón, Nadab, y Abiú, y setenta de los ancianos de Israel. Y vieron al Dios de Israel..... [este es Aquel Quien llegó a ser Jesucristo] ...Y *había* bajo Sus pies como si fuera un trabajo pavimentado de piedra de zafiro,...” (vs 8-10).

¿Qué es eso? ¡*Un Mar de Vidrio!* Muy importante de recordar porque cuando seamos resucitados, estaremos en el Mar de Vidrio, todos estaremos allí, no tan solo Moisés.

“...y como si fueran los cielos en claridad. Y sobre los nobles de los hijos de Israel Él no impuso Sus manos. También ellos vieron a Dios y comieron y bebieron” (vs 10-11)—y esto fue de las ofrendas de los animales.

Verso 12: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Sube a Mí en la montaña, y estate allí. Y te daré tabletas de piedra, y la ley, y mandamientos los cuales He escrito, para que tú puedas enseñarles.”” ¡*Es por eso que tenemos el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento por escrito!*

Es por eso que hay tantas Biblias en el mundo, porque Dios quiere que cada persona haya tenido el testimonio de recibir la Palabra de Dios, si la leen o no depende de ellos.

Verso 13: “Y Moisés se levantó, y su ayudante Josué. Y Moisés subió a la montaña de Dios. Y le dijo a los ancianos, “Esperen aquí por nosotros hasta que vengamos de nuevo a ustedes. Y he aquí, Aarón y Hur *están* con ustedes. Si cualquier hombre tiene un asunto, *que* vaya a ellos.” Y Moisés subió a la montaña, y una nube cubrió la montaña” (vs 13-15).

Verso 18: “Y Moisés entró en medio de la nube, y subió a la montaña. Y Moisés estuvo en la montaña cuarenta días y cuarenta noches.” Después que el pacto fue hecho, Dios les dio:

- instrucciones para el tabernáculo
- instrucciones para todos los instrumentos e implementos
- instrucciones de cada parte del trabajo del sacerdocio
- instrucciones para el altar
- instrucciones para el Arca del Pacto

Él hizo todo esto por una razón muy especial:

Éxodo 25:8: “Y *que Me hagan un santuario, para que pueda vivir entre ellos.*” Dios pondría Su presencia en el Santo de Santos. Su presencia estuvo allí durante todos los 40 años de éxodo: el pilar de nube en el día y el pilar de fuego en la noche. Entonces, Dios quería estar allí con Su pueblo. Piense en lo que habría sido si los hijos de Israel hubieran obedecido a Dios. ¡*El mundo sería un lugar diferente!*

Veamos algunas instrucciones sobre cómo vamos a Pentecostés y lo que este día es en realidad, y veamos estas instrucciones completamente, porque es importante entender. Este es el

mandamiento más largo para cualquier Día Santo, y necesitamos verlo desde este punto de vista, y cuán importante esto fue.

Encontraremos, así como hicimos después de la Pascua, el primogénito, las primicias, todos aquellos son importantes para Dios. Y veremos cuando vayamos al Nuevo Testamento que Jesús fue el Primogénito de María y el Primogénito entre los muertos. Dios les dijo a los hijos de Israel que trajeran el primogénito y lo dedicaran a Él, todos los machos. Todas las hembras irían a los fondos de las fiestas para ellos mismos, los cuales ofrecerían cuando iban al área del templo y podían comer de eso. Pero todos los machos pertenecían a Dios, y eso iba para el sacerdocio y los levitas.

Veamos lo que Él les pidió hacer, y esto llega a ser importante porque todo comienza con Cristo, así como todo en el Antiguo Testamento comienza con Dios, en el Nuevo Testamento todo comienza con Cristo. Pero aquí tenemos un ritual de la Ofrenda de la Gavilla Mecida, el cual era un presagio del cumplimiento de la resurrección de Cristo y el ascender al Padre. Muy importante de entender.

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, 'Cuando hayan entrado a la tierra...'” No podían ejecutar esto sino hasta que hayan entrado a la tierra, lo cual fue 40 años después.

“...la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella,...” (v 10). Es importante entender esta frase.

- ¿Cuándo entraron a la tierra prometida? *Justo antes de la Pascua en la primavera del año*
- ¿Dónde tuvo eso lugar? *¡En Jericó!*

Jericó estaba por debajo del nivel del mar, y es de notar que ellos tenían la cosecha de grano primero que todos por estar por debajo del nivel del mar, y estando en el valle, tenían el sol y todo el grano sería cosechado allí primero.

También cuando entraron allí, el cultivo había sido plantado el otoño anterior. Entonces, no dice ‘cuando hayan recogido su cosecha,’ Dice “...y hayan recogido la cosecha de ella,...”

Hay algunos que dicen que ellos no podían en realidad guardar la Ofrenda de la Gavilla Mecida el primer año o la Pascua el primer año, porque ‘el grano fue plantado por los paganos y así no era Santo y estaría contaminado.’

¿Qué le pasa al grano cuando se planta? *Se desintegra y pudre en la tierra mientras crece la planta.* Esta es nueva y no tiene nada que ver con las manos contaminadas que la plantaron. ***Entonces esas son enseñanzas de hombres, las cuales Dios dice, ‘¡No hagan!’***

“...entonces traerán la primera gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote.” (v 10). Llegó a ser su cosecha—no que ellos la plantaron—***¡porque Dios se las dio!*** La llevaban al sacerdote.

Verso 11: “Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados...”— todos los hijos de Israel, también es importante entender eso. Este es el día que Cristo ascendió al Padre y fue aceptado como el sacrificio perfecto por los pecados del mundo, pero comenzando

con la Iglesia.

Note la redacción, porque al traducir la Biblia dejamos esto explícitamente claro. ¿Por qué? *Porque hay algunas personas que ¡cuentan mal!* Cuando cuenta, no puede saltar un día, entonces traduzimos esto correctamente:

“...En el siguiente día después del Sábado...” (v 11). Todos los Días Santos son llamados ‘Shabbat’—Sábado; pero **el** Sábado es llamado ‘ha Shabbat’ que significa el séptimo día de la semana. Esto fue en **el día después** del séptimo día de la semana durante la Fiesta de Panes sin Levadura, o **el primer día** de la semana durante la Fiesta de Panes sin Levadura. Ahí es cuando esta era mecida.

“...el sacerdote la mecerá. “Y ofrecerán ese día... [esta es una ofrenda particular] ... cuando mezan la gavilla, un cordero macho sin mancha del primer año por una ofrenda quemada al SEÑOR. “Y su ofrenda de grano *será de dos décimas partes de harina fina mezclada con aceite, una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR para un dulce aroma. Y su ofrenda de bebida será de vino, la cuarta parte de un hin.*” **Y no comerán pan, ni grano tostado, ni espigas verdes hasta el mismo día, hasta que hayan traído una ofrenda a su Dios. Será un estatuto perpetuo a través de sus generaciones en todas sus viviendas**” (vs 11-14).

¿Qué comieron durante los 40 años? ¡*Mana!* Estoy seguro que celebraban Pentecostés, pero no podían hacer esta Ofrenda de la Gavilla Mecida sino hasta que entraron en la tierra cuando tenían el grano. Es muy importante de tener en cuenta.

Además, cuando la cosecha comenzaba era *después de* la ofrenda de la Gavilla Mecida. Aquella señalaba el comienzo de ella. En el libro *La Pascua Cristiana* tenemos un capítulo muy importante sobre la ofrenda de la Gavilla Mecida, así que puede leerlo.

Hay algunas personas, aunque son pocos, quienes guardan todavía Pentecostés un lunes. Eso es completamente incorrecto. Eso fue un error de la gran iglesia de Dios porque no entendían lo que estaba pasando. Pero paremos y pensemos en esto por un minuto después que leamos esto:

Verso 15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando **con...**”—conteo inclusive; entonces el día siguiente después del Sábado es el *día uno*. ¿Por qué es esto importante? *Porque aquel día representa ¡Cristo ascendiendo al Padre!* Entonces, si comienza su conteo hasta el lunes como el primer día, entonces **¡no es al día siguiente después del Sábado!** Es el día siguiente después del primer día de la semana, y eso no dice aquí.

El día siguiente después del Sábado es el día uno, comenzando con “...el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán” (v 15).

Esto significa una semana de 7 días, cada una terminando en Sábado. ¡Pare y piense en eso por un minuto! Si comienza en lunes, no puede tener una semana completa de 7 días. Tiene 7 días, pero una semana partida, porque cuenta:

- Sábado como 6
- Domingo como 7
- Lunes como 8

¡Y 8 vuelve a ser uno! Espero que entienda esto. “...**siete Sábados completos serán**” (v 15).

Verso 16: “**Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días...**” ¿Cuándo fue lunes el día siguiente al Sábado? *Nunca en la historia del mundo podría ser eso cierto.* Así de lejos estaba eso.

Guardar Pentecostés un lunes es el día incorrecto, porque tiene que contar *con*, incluso si —como en la *Reina Valera*, y ese es el problema, dice: ‘contareis desde.’ Entonces, se asumía que va al día siguiente, porque la Ofrenda de la Gavilla Mecida era en domingo, va al día siguiente al lunes y cuenta comenzando en ese día.

- Si trabaja de lunes a viernes, ¿se le pagan 5 días? ¡Sí!
- Que si su jefe le dice que él contó un poco diferente, que “de lunes” significa desde el día siguiente, entonces voy a pagarle por martes a viernes, ¿4 días? ‘Pero trabajé 5 días.’ ¡No hace diferencia pues así es como yo cuento!
- ¿Aceptaría usted eso? ¡Claro que no!

Hay muchas instrucciones que necesitamos cubrir aquí.

*(pase a la siguiente pista)*

Levítico 23:17 habla de que debían traer dos panes y eran hechos con levadura. Cubriremos eso mañana. También, todos los sacrificios que eran dados aquí representan todo lo que tiene que ver con un tipo de la iglesia con las ofrendas, Cristo y demás.

Vayamos a Marcos 4 y veremos acerca de la cosecha, y Pentecostés representa la terminación de la cosecha. Así como los hijos de Israel llegaron al Sinaí, entonces en Pentecostés recibieron los 10 Mandamientos. ¡Terminación!

Así mismo, vamos a ver que la cosecha—las 7 semanas—representa todo el tiempo desde el día que Jesús ascendió al cielo, lo cual fue el primer día de la semana. Él fue resucitado al final del Sábado, ascendió al Padre en la mañana del primer día de la semana. Es por eso que el conteo a Pentecostés no comienza con el día santo como hacen los judíos. Esto fue en el primer día de la semana, y Él se apareció a Sus discípulos.

- ¿Estuvo Él vivo de los muertos? ¡Sí!
- ¿Debe ser contado ese día? ¡Sí!

Y los 50 días después de eso terminaron con el recibimiento del Espíritu Santo. Entonces, estas 7 semanas completas representan el tiempo desde Jesús siendo aceptado como el sacrificio por el pecado del mundo, y la terminación de la era y la resurrección de los primogénitos, las primicias; nosotros somos referidos en ambas formas.

Aquí tenemos la parábola del sembrador, y Él explica la siembra, a donde fue la semilla:

Marcos 4:10: “**Ahora, cuando Él estuvo sólo, aquellos quienes estaban a Su alrededor con los doce le preguntaron sobre la parábola. Y Él les dijo, “A ustedes les ha sido dado el saber el misterio del reino de Dios; pero para aquellos que están afuera, todas las cosas son hechas en**

parábolas” (vs 10-11).

Las primicias no son la cosecha de todo lo que hay, es tan solo *¡del grano!* Después de eso, todo el fruto de la tierra viene. Entonces, somos asemejados al grano y a la nueva masa, sin levadura; todo esto se enlaza.

Verso 12: “Para que viendo puedan ver, y no percibir; y oyendo puedan oír, y no entender; no sea que sean convertidos, y sus pecados les sean perdonados.” Dios no otorga arrepentimiento al mundo:

- solo a aquellos quienes buscan a Dios
- solo a aquellos quienes están dispuestos a obedecer Su voz
- solo a aquellos a quienes Dios atrae
- solo a aquellos quienes son escogidos

Jesús no vino a salvar al mundo, Él vino a construir Su iglesia, como Él dijo, ‘Edificaré Mi iglesia y las puertas de la tumba nunca prevalecerán contra ella’ (Mateo 16). Él es la Cabeza de la iglesia.

Verso 13: Y Él les dijo, “¿No entienden esta parábola? ¿Entonces cómo sabrán todas las otras parábolas? **El sembrador siembra la Palabra.** Y aquellos por el camino donde la Palabra fue sembrada, estos son los que oyen, pero Satanás viene de una y quita la Palabra que fue sembrada en sus corazones” (vs 13-15).

Cristo es el Sembrador, Él siembra la semilla y Él ha dado la Palabra de Dios. ¡Debemos predicarla! Somos usados como instrumentos para esparcir, para ayudar a esparcir la Palabra de Dios. Dios tiene muchos otros instrumentos que Él ha usado a través del tiempo.

Verso 16: “Y aquellos que fueron de igual manera sembrados sobre lugares rocosos, estos son los que cuando oyen la Palabra, inmediatamente la reciben con gozo;...” ¡Oh, es maravilloso! ¡Oh, es grandioso!

Verso 17: “Pero porque no tienen raíz en sí mismos...” Debemos tener raíces; eso significa que está **¡arraigado en la Palabra de Dios!**

“...no resisten; y cuando la tribulación o la persecución se levanta por causa de la Palabra, son rápidamente ofendidos.... [se rinden] ...Y esos que fueron sembrados entre las espinas, estos son aquellos que oyen la Palabra, pero las preocupaciones de esta vida, y el engaño de las riquezas, y la lujuria de otras cosas que vienen a sus vidas asfixian la Palabra, y esta llega a ser infructuosa” (vs 17-19).

Esto aplica hoy con seguridad—¿cierto? ¡Sí! Lea estos dos folletos:

1. *¿Por qué el “cristianismo” está fallando en América?* por Philip Neal
2. *El colapso del cristianismo anglicano* de Philip Neal

Ambos, el “cristianismo” y el “cristianismo anglicano” están en condiciones difíciles. Y necesita observar las iglesias de Dios también. Necesitamos ser:

- ricos en el Espíritu de Dios
- ricos en el amor de Dios
- ricos en la Verdad de Dios

No en las cosas físicas. ¿Somos laodiceanos o no? Sí, tenemos más que cualquiera. No coloque su corazón en eso. “...la lujuria de otras cosas que vienen a sus vidas asfixian la Palabra, y esta llega a ser infructuosa” (v 19).

Verso 20: “Ahora, aquellos que fueron sembrados sobre la tierra buena, esos son aquellos que oyen la Palabra y la reciben, y dan a luz fruto, uno treinta veces, y uno sesenta veces, y uno cien veces.” Esto es asemejado a las iglesias—siete semanas de cosecha.

En el libro de Hechos, Jesús se apareció a los discípulos por 40 días y 40 noches probando y mostrando que Él era el Cristo resucitado, mostrando todo lo que tenía que ser enseñado en aquel tiempo. Piense del gran gozo y todo lo que tenían, y el entusiasmo y listos para salir y trabajar en verdad. Todos estaban emocionados y le preguntaron al Señor justo antes que Él ascendiera al cielo en el día 40, por última vez. En el primer día del conteo a Pentecostés Él ascendió y volvió el mismo día. Pero en el día 40 Él ascendió al cielo y no volvió.

Él les dijo a los discípulos que fueran a Jerusalén y esperaran allí hasta que recibieran poder de lo alto. Ellos no sabían que eso iba a pasar en Pentecostés, pero estaban guardando la Fiesta.

También, antes de Pentecostés ellos escogieron uno para remplazar a Judas, quien había caído, y lo hicieron por suerte porque Dios es el Único Quien hizo la selección y cayó a Matías. Recuerda cuando echaron suertes y preguntaron, ‘¿Cual Señor?’ **¡Dios hizo la selección!**

Algo más, Jesús también les dijo que no era para ellos conocer el tiempo o la autoridad que Dios había colocado en Sus manos acerca de establecer el Reino de Dios en la tierra. Pero ellos debían también ir y predicar ‘hasta los confines de la tierra.’ Ellos no llegaron allí, sino la Palabra de Dios ha llegado allí. Con todas las cosas que tenemos con audio, satélites, video, radio, con todo eso la Palabra de Dios va a llegar a cada rincón y grieta de esta tierra:

- las palabras de los apóstoles
- las enseñanzas de Cristo
- todo el Antiguo Testamento
- todo lo de los Profetas

¡Va a estar allí!

Hoy, rápidamente están consiguiendo más y más copias digitales de la Biblia con las App en los teléfonos. ¿Quién habría pensado que así iba a ser como Dios iba a llevarla a todos? No tiene tan solo una Biblia en el estante de su casa u oficina, o al lado de su cama, la tiene en su teléfono y la tiene con usted todo el tiempo. La puede escuchar en cualquier momento que quiera.

A propósito, *La Santa Biblia en Su orden original, una Versión Fiel* está en App para los teléfonos [solo en ingles]: vaya a **afaithfulversion.org**, y le mostrará como recibir la Biblia en su teléfono, y la tendrá con usted todo el tiempo. Que tal eso para tener la Palabra de Dios por un

testimonio; que Dios enviaría esta clase de tecnología al mundo. No es tan solo lo que estamos haciendo, sino es lo que Dios está haciendo a una vasta escala en el mundo.

Hechos 2 fue un *Pentecostés especial*. Piense en esto: Jesús tuvo Su ministerio 3 años y medio. ¿No cree que aquellos de la Diáspora, quienes iban a la Fiesta con los judíos, volvían y les decían al pueblo lo que pasaba? ¿Les dijeron de Jesús? ¿No cree que habían muchos de ellos quienes fueron después que escucharon que Él fue crucificado, pero que no pudieron encontrar el cuerpo? ¿A donde fue su cuerpo? ¡Él debe haber sido resucitado de los muertos!

Piense en la anticipación del pueblo yendo a Pentecostés para este día santo, y habían aquellos a quienes Dios había preparado para recibir la Verdad del primer mensaje poderoso del apóstol Pedro y los otros apóstoles allí en aquel día de Pentecostés. Dios comenzó esto en Su templo, porque ahí es donde Él colocó Su nombre.

No solo esto, Él dio grandes señales y maravillas con el poder del Espíritu Santo. Tenemos justo en Monte Zion—y esto es donde el templo estaba, al norte de Monte Zion—donde Dios colocó Su nombre.

Un tipo paralelo fue cuando fueron a Monte Sinaí. Recibieron la Ley. Ahora, yendo a Jerusalén, si se arrepentían podían recibir el Espíritu Santo, el cual entonces les da poder para amar a Dios y guardar los mandamientos en el espíritu, no tan solo en la letra.

También, recuerde que en este tiempo habían judíos y prosélitos, pero no habían gentiles en el templo. Ellos podían ir al templo *si* eran circuncidados y permanecían en la sección designada para ellos.

Entonces, veamos que pasó en este día. Hechos 2:1: “*Y cuando el día de Pentecostés, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido,...*”

Un comentario: Esta es una frase especial en el griego: un articular—que tiene un artículo—infinitivo, pasivo; que significa cuando el día de Pentecostés “...*estaba siendo cumplido,...*” ¿Qué significa ser cumplido? *La gente va al área del templo y están allí en aquel día, cumpliendo el mandamiento de Dios concerniente a Pentecostés.*

“...*todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar*” (v 1). Habían salones diferentes que estaban en el área del templo y estaban en el Pórtico de Salomón. Aquí es donde los discípulos irían.

Verso 2: “*Y de repente vino desde el cielo un sonido como el ímpetu de un viento poderoso,...*” Un tipo del viento y la trompeta y todo atrás en el Monte Sinaí.

¿Qué tocaban en el día de Pentecostés a la tercera hora? ¡*La trompeta!* Considere esto: Aquí están los levitas tocando la trompeta y el Espíritu Santo viene y el poder viene como un *viento poderoso* y toda el área del templo, llena con miles y miles de judíos... Recuerde, Dios prometió ‘las carpas de Judá recibirán salvación *primero.*’ Aquí Dios cumplió eso en tipo, y cuando Cristo regrese la segunda vez Él va a cumplirlo ¡al máximo!

Esto es lo que pasó allí; usted conoce el resto de esto, no iré a eso aquí. Cubriremos eso mañana. Quiero avanzar ahora al libro de Apocalipsis para ver algunas cosas interesantes en

verdad.

Apocalipsis 1 coloca el escenario; Jesús anunciando que Él es el Primero y el Último, el Alfa y Omega, el Comienzo y el Final, el Único Quien estuvo muerto, pero ahora vive por siempre.

Juan Lo vio en su forma glorificada. También, a Juan le fue dicho *escribir*. Todo lo que Dios quiere para otras personas, Él lo quiere escrito. Sabemos que Él inspira los escritos, porque Pedro dijo que ‘Hombres santos de Dios fueron *movidos por el Espíritu Santo* para registrar las palabras de Dios.’ Entonces, tenemos lo mismo aquí.

- ¿Era el apóstol Juan un hombre santo de Dios? ¡Sí!
- ¿Escribió él las palabras de Dios? ¡Sí!
- ¿Eran los apóstoles hombres santos de Dios?
- ¿Escribieron ellos las palabras de Dios? ¡Sí! Escribieron ¡todo el Nuevo Testamento!

Otra cosa: los teólogos y todos los “aprendidos” quienes dicen que todo esto fue por palabra oral durante 200-300 años, entonces ‘¿cómo podemos depender en algo de la Biblia?’ ¡No! Dios no trabaja así. Él no hace eso por tradición oral. Él lo hace haciéndolo escribir, y ellos comenzaron escribiendo el Nuevo Testamento en el tiempo que Jesús estaba predicando. Lea algunas de las palabras que está allí, y vaya al sitio web y escuche el sermón sobre los escribas de Jesús—**Los taquígrafos de Jesús**. Ellos estaban escribiendo cosas ¡mientras Él estaba hablando! Luego lo compilaban juntamente. Es algo asombroso.

Entonces, Jesús le dijo a Juan ¡*escribe!* ¿Cómo podía el libro de Apocalipsis ser preservado correctamente con solo tradición oral? Es tan complicado y este es la séptima división de las 7 divisiones de la Biblia, y necesita el resto de todos los Profetas para interpretar las cosas en el libro de Apocalipsis. Así, el libro de Apocalipsis desbloquea todas las profecías.

Jesús le dijo a Juan, Apocalipsis 1:19: “**Escribe las cosas que viste, y las cosas que son, ...**”

- ¿Qué son las cosas que son? ¡Las 7 iglesias!
- ¿Estaban en existencia? ¡Sí!

“...y las cosas que tendrán lugar en lo sucesivo. El misterio de las siete estrellas que viste en Mi mano derecha, y los siete candeleros de oro, *es este*: las siete estrellas son los ángeles de las siete iglesias; y los siete candeleros que viste son **las siete iglesias**” (vs 19-20).

Esto es importante que todos entendamos. Hablando de las cosas que son, ¿no dijo Jesús “...son **las siete iglesias**”? ¡Sí!

Apocalipsis 2—las siete iglesias coinciden con las siete semanas de la cosecha. Entonces, esto llega a ser muy importante porque Juan fue el secretario de Jesús para escribir las palabras de Jesús a las 7 iglesias. ¿Qué representan? *Las cosas que son, y las cosas que tendrán lugar en lo sucesivo!* Entonces, las 7 iglesias representan tres cosas:

- las Iglesias reales a través de la historia
- las épocas de las iglesias

- al final, todas las Iglesias de Dios son representadas nuevamente

De las 7 iglesias viene la cosecha de aquellos quienes van a representar la Iglesia de los primogénitos, quienes están ahora escritos en el cielo. Entonces, esto es exactamente como el paralelo de la cosecha del grano, así como fue escrita en Marcos 4, Mateo 13 y Lucas 18 sobre la siembra de la semilla.

Se nos dijo en I Juan 3 que no practicamos pecado porque tenemos el engendramiento del Padre, lo cual es la semilla o ¡esperma de Dios! Semilla en el griego es ‘esperma.’ Entonces, somos ¡engendrados! Se nos dijo que debemos crecer en gracia y conocimiento. Debemos ¡producir fruto!

Aquí están las instrucciones de Jesús a las 7 iglesias, comenzando con ellas, luego a través de la historia y al final. Estos son mensajes especiales de Jesús directamente hablando a Su Iglesia después de Su resurrección.

Veamos cada una, cada una tiene algunas cosas. Encontrará que hay elementos de todas estas cosas dentro de las variadas Iglesias de Dios. Ninguna organización corporativa puede clamar que son la iglesia de Dios de Filadelfia. Casi ninguna de ellas quiere clamar ser alguna de las otras. ¿Por qué es que todas las diferentes quieren clamar ser los filadelfianos? ¡Porque no pecaron! Pero la mayoría de ellas no son sino la iglesia del amor fraternal. Note el mensaje directo de Cristo:

### **Iglesia en Éfeso:**

Apocalipsis 2:1: “Al ángel de la iglesia de los Efesios, escribe: Estas cosas dice Quien sostiene las siete estrellas en Su mano derecha, Quien camina en medio de los siete candeleros de oro”—como en un círculo:

- Cristo en medio de ellas
- Cristo es la Cabeza de la Iglesia
- Cristo debe estar en nosotros
- El Padre debe estar en nosotros

Todo esto viene junto aquí.

Verso 2: “Conozco sus obras,…”

Un pequeño comentario sobre los Protestantes: Si es ‘por fe solamente’ y ‘obras no cuentan,’ ¿por qué Jesús juzga a Su pueblo por sus obras?

“...y su trabajo, y su resistencia, y que no pueden soportar a aquellos que son malos; y que probaron a aquellos que se proclaman a sí mismos ser apóstoles, pero no lo son,…” No dice *no lo eran*. Habían falsos apóstoles en ese entonces, así como los hay ahora.

“...y los encontraron mentirosos” (v 2)—lo cual muestra que tenemos que:

- probar todas las cosas
- aferrarnos a lo que es bueno

- buscar en las Escrituras a ver si es así

Verso 3: “*Y que han soportado mucho y han resistido, y por amor a Mi nombre han trabajado y no han crecido cansados; sin embargo, tengo esto contra ustedes, que han dejado su primer amor*” (vs 3-4).

- ¿Qué es el primer amor? *¡Amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser!*
- ¿Qué pasa cuando la gente pierde su primer amor? *Se involucran en hacer algunas cosas que Dios dice, como alimentar y darle vestido al pobre y cosas como esas.*

Dios dice que hay que hacer eso, pero eso se convierte en el foco central de lo que hacen, en vez de crecer y desarrollar el carácter y amor de Dios.

Entonces, Jesús dice—y Él dice esto a 5 de las Iglesias; solo a dos no—v 5: “**Por tanto, recuerden de donde han caído, y arrepíentense, y hagan las primeras obras;...**” No dice tener ‘la primera fe.’ Porque si tiene la *primera fe* hará las primeras obras, **porque la fe y creencia ¡lo impulsarán a hacerlo!**

“...porque si no *las hacen*, vendré a ustedes rápidamente; y removeré su candelero de su lugar a menos que se arrepientan” (v 5). Bastante fuerte—¿cierto?

Luego Cristo habla de los Nicolaitas, hablaremos de eso cuando vayamos a Pergamo, pero los Nicolaitas es la estructura jerárquica del ministerio.

Luego para cada una Él da una promesa, v 7: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias....** [entonces tiene que leer todas las 7] **...A aquel que venza...**” ¿Qué va a vencer?

- los Nicolaitas
- los falsos profetas
- perder su primer amor

...le daré *el derecho* a comer del árbol de vida que está en medio del paraíso de Dios” (v 7).

### **Iglesia de Esmirna:**

Fueron perseguidos, enviados a la cárcel, tuvieron tribulación 10 días—lo cual es 10 años—y esto fue pronto después de la muerte del apóstol Juan. Fue una gran persecución en contra de la iglesia en Esmirna.

Verso 8—Cristo dice: “...*Estas cosas dice el Primero y el Último, Quien estaba muerto pero está vivo. Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos),...*” (vs 8-9). Todos los problemas y dificultades, recuerde lo que dijo Jesús: ‘*Sean de buen coraje, ¡Yo he vencido al mundo! En el mundo tendrán tribulación, pero ¡en Mi tendrán paz!*’

“...y la blasfemia de aquellos que se declaran a sí mismos ser judíos... [cristianos verdaderos, porque esa es una forma de redactarlo aquí para señalar aquellos que dicen que son judíos] ...y no lo son, sino son una sinagoga de Satanás” (v 9). **¡El cristianismo de este mundo no es de Dios!** Tal vez algunos de los protestantes están a mitad de camino, pero permítame

preguntar:

Si necesita un tanque completo de gasolina para llegar a donde va, ¿cómo va a llegar allí con solo medio tanque? ¡*No va a pasar!* Entonces Él dice:

Verso 10: “...Sean fieles hasta *la* muerte, y les daré una corona de vida. Aquel que tenga oído, oiga *lo* que el Espíritu dice a las iglesias. **Aquel que venza**... [eso es lo que necesitamos estar haciendo] ...no será herido de la segunda muerte” (vs 10-11).

### **Iglesia en Pergamo:**

¡Esta era una iglesia tremenda! Estaba justo en la ciudad de Pergamo donde había un gigantesco altar de Zeus, el cual luego el rey de Pergamo transfirió al imperio romano. Aquel que se sienta en esa silla hoy es el sucesor de la religión de Zeus o Pergamo, y está en Roma.

¿Qué tenían? Cristo tiene cosas contra ellos porque tienen, v 15 “...*aquellos que retienen la doctrina de los Nicolaítas*...” ¿Cómo opera la iglesia católica romana? Ellos dicen que no puede tener salvación por fuera de la jerarquía de la iglesia católica romana.

Luego también tienen cosas cometiendo fornicación y comiendo cosas sacrificadas a ídolos. Eso tiene que ser la eucaristía o el sacrificio de la misa.

Tan severo era esto que Dios vendrá y corregirá, v 16: “**¡Arrepiéntanse!** Porque si no se *arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca.”

Cada falta que viene por rechazar a Cristo, torcer la Palabra de Dios, instituir un gobierno jerárquico dentro de la iglesia, comer cosas sacrificadas a ídolos y eso significa en vez de tomar la Pascua, Cristo va a venir y castigar eso y Él ha dicho verbalmente que va a venir.

Luego Él dice, v 17: “Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. **A aquel que venza**...”

### **Iglesia en Tiatira:**

Muchos de los Adventistas del Séptimo Día dicen que vienen de la iglesia en Tiatira. Es muy posible. Ellos hicieron grandes obras.

Verso 19: “Conozco sus obras, y amor, y servicio, y fe, y su resistencia, y sus obras; y las últimas *son* más que las primeras. Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten a la mujer Jezabel...” (vs 19-20).

- ¿Quién era Jezabel? ¡*La hija del sacerdote de Baal, el dios sol!*
- ¿Que hay sobre el trono del papa en la Basílica de San Pedro? ¡*Un resplandor solar!*
- Me pregunto ¿cómo lo pusieron allí? *Fue un trabajo difícil, ¡pero lo pusieron!*
- Me pregunto ¿qué significa eso?

“...quien se llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir a Mis siervos a cometer fornicación y a comer cosas sacrificadas a ídolos. Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió” (vs 20-21).

Esto es lo que Jesús está haciendo todo el tiempo. Es por eso que Él tiene el mensaje a las 7 iglesias. Si no se arrepienten de sus obras:

Verso 23: “Y mataré a sus hijos con muerte;...” Eso suena como siendo echado en el lago de fuego, porque si mata a alguien, está muerto. Si lo mata con muerte, podría ser el lago de fuego.

“...y todas las iglesias sabrán... [aquí está lo que todas las iglesias necesitan saber y entender y nunca olvidar]: ...que Yo soy Quien busca riñones y corazones;...” (v 23). Como un hombre piensa, así es su corazón.

- ¿está Cristo en su corazón?
- ¿está Cristo en su mente?
- ¿está el Espíritu del Padre dirigiéndolo?

Eso es lo que necesitamos preguntarnos nosotros mismos. Debemos examinarnos. ¿No se nos dijo hacer esto para la Pascua? ¿Es esa la única vez que necesitamos examinarnos?

- ¿Cuáles son nuestros pensamientos?
- ¿Cómo es nuestro corazón?
- ¿Qué encontrará Dios si Él está probando nuestros riñones y corazón?

“...y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras” (v 23).

Note cuan malo estuvo eso allí, v 24: “Pero a ustedes les digo, y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan...” Justo en la caldera de la profundidades de adoración a Satanás.

“...No echaré sobre ustedes ninguna otra carga, pero retengan lo que tienen hasta que venga. Y a aquel que venza, y guarde Mis obras hasta el fin, Yo le daré autoridad sobre las naciones” (vs 24-26).

Verso 28: “Y le daré la estrella de la mañana.” Va a gobernar con Cristo.

### **Iglesia en Sardis:**

Tiene un nombre que vive, pero está muerta. Tiene unas pocas doctrinas. Aquellas son Iglesias que tienen muy poca vida, poco entendimiento de la Biblia. Tienen tan solo lo suficiente, donde Jesús dijo:

Apocalipsis 3:2: “...fortalezcan las cosas que permanecen,... [v 5]: ...y no borraré su nombre del libro de vida,...” Declaraciones muy interesantes:

- matarlos con muerte (Apocalipsis 2:23).
- borrarlos del libro de vida (Apocalipsis 3:5)

### **Iglesia en Filadelfia:**

Déjeme decirle algo: ***No puede amar a los hermanos en la forma que deberían ser amados a menos que primero tenga ¡el amor de Dios en usted!*** De otro modo, eso llega a ser un club social, y eso remplace las verdaderas reuniones para alabar a Dios.

Cristo elogia esta iglesia, v 8: “Conozco sus obras. He aquí, Yo he puesto delante de ustedes una puerta abierta, y nadie tiene el poder de cerrarla porque ustedes tienen poca fuerza, y **han guardado Mi palabra, y no han negado Mi nombre.**”

1. guardar la Palabra de Dios—*ese es todo ¡el mensaje de Cristo!*
2. no haber negado Su nombre

¿Cómo niega Su nombre? *Cuando empieza a hacer cosas y toma crédito que usted ha hecho eso por usted mismo ¡sin Dios!*

Verso 9: “He aquí, Yo haré *de aquellos de la sinagoga de Satanás...*” Hemos ido a todo el problema satánico a través de todo con las Iglesias.

Satanás está allí en cada uno: falsos profetas, Satanás, la sinagoga de Satanás. Aquí está otra vez.

“...quienes se proclaman a sí mismos ser judíos y no lo son, sino que mienten—he aquí, Yo los haré venir y adorar delante de sus pies, y **les haré saber que Yo los he amado**” (v 9).  
¿Ve eso? *¡Eso es lo que es importante!*

Justo donde comenzamos al comienzo, el amor de Dios con todo su corazón, mente, alma y ser. Cuando hace eso, entonces ama a otros y los entiende. Piense en eso por tan solo un minuto. ¡Amar a los hermanos! Y es por eso que guarda *¡la Palabra de Dios!*

Verso 10: “Porque han guardado la palabra de Mi paciencia, Yo también los guardaré de la hora de tentación la cual *está a punto de venir sobre el mundo entero para probar a aquellos que viven en la tierra.*”

La tentación que está viniendo es la *¡marca de la bestia!* Y pronto después de eso viene la tribulación. La tentación no es la tribulación. El rendirse a esa tentación resulta en estar en la tribulación.

Que bendición, v 12: “Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descenderá del cielo de Mi Dios; y *escribiré sobre él Mi nuevo nombre. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias*” (vs 12-13).

¿Qué le dijo Jesús a Maria Magdalena que les dijera a los discípulos después que ella lo vio tras ser resucitado? *Voy a Mi Dios, y su Dios; ¡Mi Padre y su Padre!* Cuando Él dice aquí, “...Mi Dios...” quiere decir *el Padre, ¡Aquel a quien también nosotros adoramos!*

### **Iglesia en Laodicea:**

¡Muy interesante! Los laodiceanos han sido abundantemente golpeados, pero veamos eso. *¡Ellos se pueden arrepentir!* Son los que están casi ahogados a causa de las espinas y engaños de

las riquezas. Dicen que son ‘ricos e incrementados de bienes’ y ven la bendición física de las cosas que Dios les da como una afirmación que están en recta posición con Dios.

Bien, Esmirna no tenía nada de eso y Jesús dijo que eran ricos espiritualmente. Entonces, no puede contar las cosas físicas como una afirmación que está en recta posición con Dios y que está amando a Dios. Eso es lo que debe mantenerse desarrollando y creciendo durante toda vida.

Verso 15: “Conozco sus obras, que no son ni fríos ni calientes; Me gustaría *que* fueran fríos o calientes. Entonces, porque son tibios, y no *son* ni fríos ni calientes, los vomitaré de Mi boca. Porque dicen, ‘Soy rico, y me he hecho adinerado, y no tengo necesidad de nada’; y no entienden que son desgraciados, y miserables, y pobres, y ciegos, y desnudos” (vs 15-17). Esto es *¡espiritualmente!*

Entonces, Él dice, v 18: “Les aconsejo que compren de Mi oro purificado por fuego...” Porque I Corintios 3 muestra que el ‘oro, la plata y las piedras preciosas’ es lo que debemos construir sobre el fundamento de Cristo. Oro es la creación pura, valiosa y rara de Dios. Es por eso que dice eso.

Luego Él dice algo más, “...que puedan estar vestidos, y la vergüenza de su desnudez no pueda ser revelada;...” (v 18).

Él también dice, v 20: “He aquí, Me paro a la puerta y golpeo. Si alguien oye Mi voz y abre la puerta, **Yo entraré a él,**...”—lo que significa que lo han sacado de sus vidas, y si no se arrepienten, entonces sabe cuál será el resultado final.

Verso 21: “A aquel que venza le daré *autoridad* para sentarse Conmigo en Mi trono, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias” (vs 21-22).

### ***¡Aquí está la cosecha de las siete semanas!***

Una pequeña profecía en Apocalipsis 4 & 5: Juan era del sacerdocio aarónico pero nunca fue un sacerdote. En el Antiguo Testamento, solo el sacerdote podía entrar en el Santo de Santos una vez al año en el Día de Expiación.

Cuando seamos resucitados de los muertos, vamos a reunirnos con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio como veremos mañana, Pentecostés, y veremos a Dios el Padre y a Jesucristo, y todos los santos. Entonces, Apocalipsis 4 & 5 son una profecía de la ***resurrección para ¡las 7 iglesias!***

- cosecha de las 7 semanas
- día 50

En visión ***Juan vio ¡el trono de Dios!*** ¡Es tremendo! Dejaré que lea eso. Vuelva mañana y vamos a ir a través del libro de Apocalipsis y ver muchas cosas ¡emocionantes!

Escrituras Referenciadas:

- 1) Éxodo 19:1-13, 15-25

- 2) Éxodo 20:18-19, 24-25
- 3) Éxodo 23:14-17
- 4) Deuteronomio 6:1-7
- 5) Éxodo 24:1-2, 4-15, 18
- 6) Éxodo 25:8
- 7) Levítico 23:9-16
- 8) Marcos 4:10-20
- 9) Hechos 2:1-2
- 10) Apocalipsis 1:19-20
- 11) Apocalipsis 2:1-5, 7-11, 15-17, 19-21, 23-26, 28
- 12) Apocalipsis 3:2, 5, 8-10, 12-13, 15-18, 20-22

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Éxodo 33:20;
- Deuteronomio 5
- Éxodo 20:23; 21-23
- Mateo 22
- Levítico 23:17
- Mateo 16; 13
- I Juan 3
- Lucas 8
- I Corintios 13
- Apocalipsis 4; 5

También referenciado:

Libro: *La Pascua Cristiana* por Fred R. Coulter

Folletos:

- *¿Por qué el “cristianismo” está fallando en América?* por Philip Neal
- *El colapso del cristianismo anglicano* por Philip Neal

Sermón: *Los taquígrafos de Jesús*

Copyright 2017—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.